

» CSSCI来源期刊
» 全国中文核心期刊
» 中国人文社会科学A刊核心期刊
» RCCSE中国核心学术期刊
» 人大复印报刊资料重要转载来源期刊
» 全国高校百强社科期刊
» 十佳皖版期刊

ISSN1001-6260

CN34-1093/F

财 贸 研 究

FINANCE AND TRADE RESEARCH

严伟涛 陈维涛

进口竞争、绩效工资与激励强度

宋凌峰 刘志龙

价值链网络、企业异质性与产业信用风险传染
——基于中国光伏产业的研究

解 垚 宋颜群

贫困存在社区邻里效应吗
——基于多层回归模型的分析

王 海 尹俊雅 李 卓

开征环保税会影响企业TFP吗
——基于排污费征收力度的实证检验

2019/ 6

第30卷 总第192期

安徽财经大学 主办

财 资 研 究

CAI MAO YAN JIU

月刊 (1980 年创刊)

2019 年第 6 期(第 30 卷,总第 192 期)
2019 年 6 月 15 日出版

目 次

经济理论与经济热点

- 进口竞争、绩效工资与激励强度 严伟涛 陈维涛(1)
- 价值链网络、企业异质性与产业信用风险传染
- 基于中国光伏产业的研究 宋凌峰 刘志龙(14)
- 国家级新区影响地区经济发展的政策效果评估
- 基于双重差分法的实证研究 柳天恩 田学斌 曹 洋(24)
- 要素市场扭曲如何影响绿色全要素生产率
- 基于地级市经验数据研究 谢贤君(36)

金融研究

- 香港交易所 2018 年零利润生物科技公司上市规则增订的制度经验与启示
- 蒋辉宇 章道润(47)

三农与合作经济

- 农村家庭结构对金融资产选择的影响分析 卢亚娟 孟丹丹 刘 澍(61)

公共经济与管理

- 贫困存在社区邻里效应吗
- 基于多层回归模型的分析 解 垚 宋颜群(74)
- 开征环保税会影响企业 TFP 吗
- 基于排污费征收力度的实证检验 王 海 尹俊雅 李 卓(87)

财务与会计

- 经济政策不确定性、会计稳健性与债务融资 倪国爱 董小红(99)

CONTENTS

Import Competition , Performance – related Pay and Incentive Intensity
..... YAN WeiTao CHEN WeiTao(1)

Value Chain Network , Enterprise Heterogeneity and Credit Risk Transmission :
A Case of China’s Photovoltaic Industry SONG LingFeng LIU ZhiLong (14)

Policy Effect Evaluation of the National New District on Regional Economic Development: An Empirical Research
Based on Difference – in – differences Method LIU TianEn TIAN XueBin CAO Yang (24)

How Does Factor Market Distortion Affect Green Total Factor Productivity?
Research on Empirical Data of Prefecture – level Cities XIE XianJun (36)

Institutional Experience and Enlightenment of the Revised Listing Rules for Zero – Profit
Biotechnology Companies on the HKEx in 2018 JIANG HuiYu ZHANG DaoRun (47)

Influence of Rural Family Structure on Choice of Financial Asset
..... LU YaJuan MENG DanDan LIU Shu (61)

Is There Neighborhood Effect in Poverty? Analysis Based on Multi – level Regression Model
..... XIE E SONG YanQun (74)

Will Introduction of Environmental Tax Affect Corporate TFP? Empirical Test Based on the
Intensity of Collection of Pollutant Discharge Fees WANG Hai YIN JunYa LI Zhuo (87)

Economic Policy Uncertainty , Accounting Conservatism and Debt Financing
..... NI GuoAi DONG XiaoHong (99)